Deutsche Minderheit

Kinderbuchautor Alexander Steffensmeier begeistert mit seiner Kuh Lieselotte



Die Kinder waren bei der Autorenlesung des Schriftstellers Alexander Steffensmeier ein begeistertes Publikum. Foto: Kai Nielsen

Wie entwirft ein Schriftsteller seine Figuren? Das erfuhren einige Kinder der Deutschen Schule Sonderburg am Freitag ganz persönlich. Kinderbuchautor Alexander Steffensmeier beantwortete bei einer Lesung in der Deutschen Bücherei Sonderburg Fragen und gab Einblicke in seine Arbeit.

Mit seiner Kinderbuchreihe über die Kuh Lieselotte kam am Freitag Schriftsteller Alexander Steffensmeier in die Deutsche Bücherei Sonderburg. Dort trug er in je einer Lesung der Klasse 1 und der Klasse 3 der Deutschen Schule Sonderburg (DSS) aus seinen Werken vor, die er sowohl geschrieben als auch illustriert hat.

Die Kinder folgten den Geschichten vom Bauernhof begeistert. Hörten zu, wie die Kuh Lieselotte all jenes erlebt, was auch sie aus dem täglichen Leben kennen: Regentage und Pläne, die ins Wasser fallen. Nächte, in denen man nicht schlafen kann und Streiche, die man ausheckt.



Alexander Steffensmeier zeichnete das pfiffige Sherlock Schwein

Foto: Kai Nielsen



Die Kinder folgten gebannt Alexander Steffensmeiers Ausführungen.

Foto: Kai Nielsen

Sowohl die Geschichten als auch die Zeichnungen faszinierten die Kinder. Sie erlebten auch mit, wie der Schriftsteller eine neue Version seiner Liselotte zu Papier brachte. Eine Zeichnung, die mit zwei großen Kreisen begann und nach und nach Form annahm.

Und auch als Alexander Steffensmeier seinen Detektiv Sherlock Schwein zeichnete, hatte der Autor und Grafiker die Lacher auf seiner Seite, als er dem Ferkel eine Pfeife in den Mund malte.

Ein echter Bauernhof als Ideengeber

Die Geschichten von der Kuh Lieselotte, der Bäuerin und dem Postboten las der Schriftsteller im Rahmen der Kinder- und Jugendbuchwochen vor.

Zwischendurch nahm sich der Autor Zeit, um Fragen der Kinder zu beantworten. Und er zeigte ihnen mit Bildern, woher seine Bauernhof-Ideen stammen: vom landwirtschaftlichen Betrieb seines Onkels in Nordrhein-Westfalen.



Die Kinder hatten eine Antwort auf die Fragen des Schriftstellers Alexander Steffensmeier

Foto: Kai Nielsen



Das Mädchen empfand die Autorenlesung als sehr spannend. Foto: Kai Nielsen



Auch die Jungen verfolgten den Schriftsteller Steffensmeier. Foto: Kai Nielsen